

Geschrieben von: Tanja Edel

Sonntag, den 24. Oktober 2021 um 20:42 Uhr

---

**FEUER! – WASSER! – STURM!** hallt es durch die Halle! Endlich ist wieder Donnerstag!  
Ballsportgruppe! Und wir sind mitten drin in unserem Spielklassiker!

Rennend, hüpfend, springen, galoppierend, gut gelaunt und voller Energie sind 15-20 Kinder in der Bergschulturnhalle unterwegs.

Endlich, nach langen Monaten der Pause dürfen wir wieder Ballsport machen und es kommt MEGA gut an. Die Kinder und auch wir haben es so sehr vermisst!

Durch die Corona bedingte Pause haben die Kinder viel Nachholbedarf. Wir sind fleißig dabei mit dem Ball zu spielen, Seil zu hüpfen, in Körbe zu treffen, zu balancieren und unsere Körper wieder zu trainieren. Zum Abschluss darf unser Lieblingsspiel – Ringspiel natürlich nicht fehlen. Nach einer Stunde sind wir alle platt, aber glücklich und verabschieden uns mit einem riesigen Lächeln bis zur nächsten Woche.

Hast du Lust dabei zu sein? Dann melde dich unter [volleyball-giengen@web.de](mailto:volleyball-giengen@web.de) da bekommst du alle weiteren Informationen